
学校だより：  
第３１号 令和元年１２月１１日（水）発行 発行責任者 校長 馬場廣明 

授業参観・家庭教育学級・学年懇談会、お忙しいなか 

多数ご出席いただきまして、ありがとうございました。 
 １２月６日（金）に第３回授業参観・第２回家庭教育学級・学年懇談会が開催されました。お忙しい

なか、多数の保護者の方々にお出でいただきましてありがとうございました。 

【各学年の授業参観より】 

 

 

 

 

 

 

 

（１年１組の音楽の授業より）    （２年１組の数学の授業より）    （３年２組の国語の授業より） 

【家庭教育学級より】 ～ 歯科受診の必要性について ～ 

 

 

 

 

 

 

 

（太田久美子先生に「７０年後のあなたはおいしく食べていますか」と題して、ご講演をいただきました。） 

 その後、各学年懇談会が開催され、２学期の学校生活や冬休みの生活について各学年の担当者から

説明がありました。また、同日には第２回の学校評議員会、ＰＴＡ役員会も開催され、２学期のまとめ

や３学期に向けての話し合いが行われました。夜は歴代会長会総会が開かれ、改めまして学校・家庭・

地域が連携・協力されていることを確認することができました。本当にありがとうございました。 

（御礼・ご報告）～ ありがとうございました。有効活用させていただきます。～ 

・ ＰＴＡバザーの収益金の一部より、ブルーヒーター１台を購入（ＰＴＡ役員会で了承） 

※ 理科室で使用（寒いため） 

 ・ 歴代会長会より、ブルーヒーター１台を購入（歴代会長会総会で了承） 

※ 職員室で使用（寒いため） 

◎ 学校評議員会・歴代会長会総会の会員の皆様は、生徒の皆さんのお父さんやお母さんの年代より

も上の方々です。地域の学校「岩瀬中学校」に誇りとプライドを持って、協力されていることがすご

く伝わってきました。「もう自分の子どもがいないから、関係ない」なんてことは、だれ一人として

思っておられないこと。「地域の子どもは地域の宝である」という意識が強く、「どんなことにでも協

力したい」という思いがすごく伝わってきました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。 



今年度より卒業式の形態が変わります！！ 
（３学年懇談会での全文より）いつもお世話になっております。今日は貴重 

なお時間をいただきまして、ありがとうございます。さて、今回わざわざ時 

間をとっていただきました内容についてですが、３学年の保護者の皆様に 

私からお願いがございます。まだ２学期も終わっていませんし、これから受 

験もあるということでたいへんに失礼かとは思いますが、３月１３日の卒 

業式についてです。すでにお子様をとおして聞いていらっしゃる方もいる 

かと思います。本校の入学式・卒業式はご存じのとおり、体育館のフロアー 

内で実施されています。たいへんにすばらしい伝統であり、１０年間続けら 

れています。私は校長として４月に赴任して、子どもたちと共に学校生活を

送ってきました。どの学年の子どもたちもたいへんに素直で何事にも頑張り、男女の仲も良く本当にいい子たち

です。すごく愛着心があります。特に３年生は本校の顔であり、各種行事等では本当に一生懸命に頑張ってくれて

います。その子どもたちに、私は教職員を代表しまして、卒業証書を一番高いところ、ステージ上で３年間の感謝

の気持ちを込めて手渡し、卒業させたいと思っております。先生方からは「校長がそういう思いであれば、ぜひや

りましょう」と、子どもたちにも先日、私の思いをお話させていただきました。生徒・教職員共に、理解は得られ

たと思っております。ぜひ保護者の皆様にもご理解いただければと思います。そして、この後に行われますＰＴＡ

役員会でもお話させていただく予定でいます。 

 もしも実現させていただけるのであれば、来年度以降につきましてもそうしたいと考えております。ぜひ私の

この熱い思いをご理解いただければと思います。なお、入学式につきましては、今までどおりに体育館のフロアー

内で行います。どうぞよろしくお願いいたします。 

※ 懇談会に参加されていた３学年の保護者の皆様、ＰＴＡ役員の皆様にご了解をいただきました。 

中教研地区造形展、本校生徒の作品も出展！！ 
 １２月７日（土）に牡丹会館で開催されています地区造形展に行って参りました。地区内の優秀作品

が展示されており、多くの関係者の方々で会場はいっぱいでした。たいへんにすばらしい作品でまる

で美術館にでも来ているかのようでした。とても感動しました。今回もまた会場で偶然に、岩瀬地区中

教研会長の八木沼孝夫校長先生（稲田学園）にお会いし、いっしょに鑑賞させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

（本校の生徒作品の一部より／感性豊かなすばらしい作品ばかりで、十分に堪能することができました。） 

（お知らせ） ～そろそろインフルエンザの声も聞こえてきています～ 

 日増しに寒くなってきました。毎日の登校の様子からまだ「制服だけ」といった生徒が多いです。これからイン

フルエンザも流行する時期でもありますので、「防寒具の着用」「手袋の着用」（自転車通学者）をお勧めいたしま

す。特に３年生はこれから入試の時期ともなりますので、「自分の健康は自分で守る」ことを常に意識して、学校

生活を送ってもらいたいと思います。ご家庭におかれましても、声かけをお願いします。 

 

◎ お陰様で本校ホームページのアクセス数が、１２月７日（土）で７９万件を突破しました。 
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